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家族でドライブや旅行に行きます。家事育児が中心の毎日ですが、子どもと過ごすのが癒しです。

どんな仕事を　物品購入・外注印刷物のオープンカウンター発注手続き、入札
　に係る事務、入札参加資格者名簿登録業務などを行っています。

職場の雰囲気　オンとオフのメリハリがしっかりとした職場です。分からない
　事や疑問には、私が納得できるまでとことん教えてくださる先輩方ばかりな
　ので、安心して仕事に取り組めます。仕事は難しいことも多いですが、優し
　い先輩方と仕事をさせていただき、とても嬉しく思っています。

受験生にメッセージ！　市役所には様々な経歴を持つ方がたくさんいます。私
　も前職はサービス業に就いていました。同期の多くが年下になることや、パ
　ソコンなど事務仕事の経験がほとんどないこと、また学歴にもコンプレック
　スを感じていたため、受験の時は不安ばかりでした。しかし、年齢や職歴、
　学歴などは働いている間に関係なくなると、この１年で実感しました。来春
　皆さんとお会いできることを楽しみにしています。

契約管財課

髙島　由伊

道の駅が好きです。新鮮な野菜やスーパーでは買えない珍しい野菜などを見つけるとワクワクします！

どんな仕事を　保育所（園）や幼稚園の入園審査、認定業務全般です。

男性の育児休暇取得について　１カ月間、年度をまたぐ繁忙期での取得となり
　ましたが、「頑張ってね」と応援の言葉が多かったのが印象的です。長期休暇
　に臨む上での忙しさはありましたが、周囲の方々に支えられて取得ができま
　した。男性の育休取得に対しての考えは、世代や時代背景、価値観で大きく
　変わると思います。結局は「取得しにくい、言い出しにくい、あまり例がない」
　と先入観で判断しているのは自分自身でもあるので、まずは思い切って相談
　してみると、意外と周囲の後押しを得られると思います。
　　復帰後も、休暇取得前に引き継ぎをした仕事はもちろん、気遣う言葉やフォ
　ローで業務的にも精神的にも助けていただき、スムーズに職場復帰ができた
　と感じています。育児休暇を取得をして、子どもの父としての役割は、私に
　しかできないことだと感じ、改めて取得して良かったと自信を持って言うこ
　とができます。

保育課
田辺　和輝

今後の目標　私自身が成長することで、職場では頼られる存在となり、市民の
　方からも信頼を得られる存在になりたいと考えています。知識だけではなく、
　経験に裏打ちされた言動ができるよう、努力していきます。
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年代や職制に応じた研修を行い、職員のスキルアップを
継続してサポートします
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どんな仕事を　主に消防隊員として災害現場で活動し、また、災害予防業務や
　窓口対応なども行っています。

足利市を志望した理由　私の生まれ育った足利市に何かできることはないのか
　と考えた時、幼いころからの夢であった『消防士』という形で貢献できると考
　え足利市を志望しました。

入庁前後でのギャップ　消防と聞くと『現場活動』『訓練』のイメージが強いです
　が、災害を未然に防ぐために法令に基づいた予防業務や窓口などの業務も多
　くあることです。知らなければならないことが多くあるので日々精進し、信
　頼される消防士を目指します。

職場の雰囲気　先輩方から非常に多くの知識、技術を丁寧に教えていただき、
　とても良い環境です。また、普段からたくさんコミュニケーションを取り合っ
　ているので、災害現場でもスムーズに連携を図ることができます。

河南消防署

（消防士）稲村　颯斗

足利織姫神社は部活のトレーニング場所だったため、心身ともに成長できた思い入れのある所です。

どんな仕事を　産まれたばかりの赤ちゃんやお母さんに対して、赤ちゃん訪問
　をしています。また、乳幼児健診ではお子さんの発達の相談に応じたり、妊
　婦さん向けの講座を行う業務に携わっています。

足利市を志望した理由　結婚を機に足利市に引っ越してきたため、市内の友達
　が少なく、子育てに不安がありました。しかし、保健師さんや子育て支援セ
　ンターの保育士さんの温かい支援もあり、足利市で安心して子育てをするこ
　とができています。私も、同じように悩むお母さんに、楽しく安心して子育
　てできるような支援がしたいと思い、足利市での保健師を志望しました。

仕事でやりがいを感じたことは　両親学級に参加してくれた妊婦さんが出産し、
　赤ちゃん訪問に伺った際に「両親学級に参加して赤ちゃんの育児の方法やア
　ドバイスを聞けたおかげで、今育児をすることができています」と赤ちゃん
　を抱きながら笑顔で話してくれたとき、とてもやりがいを感じました。

健康増進課
（保健師）飯塚　千春

歴史ある建物が多く趣きがあり、渡良瀬川や大小山など、自然も感じられる所が好きです。

その他専門研修

▷財務担当者研修
▷地方公務員法講座
▷地方自治法講座
▷ＤＸ推進研修
▷人権研修
▷多様な人材活躍推進研修
▷ハラスメント防止研修

　など


